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КЛЮЧЕВЫЕ СООБЩЕНИЯ:  
 

СЕРГЕЙ ГОРЬКОВ РАССКАЗАЛ О ПРИОРИТЕТНЫХ ИНВЕСТПРОЕКТАХ ВЭБ 
Председатель Внешэкономбанка принял участие в пленарном заседании 
"Российская экономика: повестка 2017-2025" в рамках Красноярского 
экономического форума 
 

ВЭБ И КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ БУДУТ СОВМЕСТНО РАЗВИВАТЬ 
ЛЕСОПРОМЫШЛЕННЫЙ КОМПЛЕКС РЕГИОНА 

При поддержке ВЭБа в регионе реализуется шесть проектов в 
деревообработке, металлургии и энергетической инфраструктуре общей 
стоимостью свыше 250 миллиардов рублей (инвестиции ВЭБа – 160 
миллиардов рублей) 
 

ВЭБ ОБСУЖДАЕТ С "ГАЗПРОМОМ" ФИНАНСИРОВАНИЕ ПРОЕКТОВ, 
СВЯЗАННЫХ С ТРУБОПРОВОДАМИ 

"С группой "Газпром" обсуждаем несколько потенциально возможных проектов, 
в основном они связаны с трубопроводами. Но пока это очень ранняя стадия", - 
сказал С.Горьков 
 

ВЭБ ПРОДОЛЖАЕТ ОБСУЖДАТЬ ВОЗМОЖНОЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ 
"РУСАЛУ" ДО $1 МЛРД НА СТРОИТЕЛЬСТВО ТАЙШЕТСКОГО 
АЛЮМИНИЕВОГО ЗАВОДА 
"Мы находимся в достаточно глубокой части проработки, но есть определенные 
ограничения", - заявил председатель ВЭБа в кулуарах КЭФ. При этом, как 
отметил С.Горьков, ВЭБ пока не ведет обсуждение относительно 
финансирования Хакасского завода 
 

ВЭБ НЕ ПЛАНИРУЕТ РАСШИРЯТЬ ИНВЕСТИЦИИ В РОССИЙСКОГО 
ПРОИЗВОДИТЕЛЯ АВТОМОБИЛЕЙ «АВТОВАЗ» 

 

ВЭБ ФИНАЛИЗИРОВАЛ ЧЕТЫРЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ О ПОКУПКЕ 
УКРАИНСКОЙ "ДОЧКИ" 

Изначально речь шла о трех предложения. Четвертое, по словам С.Горькова, 
появилось совсем недавно, около недели назад 
 

ВЭБ ОПРЕДЕЛИТСЯ С ПОКУПАТЕЛЕМ СВЯЗЬ-БАНКА И "ГЛОБЭКСА" ДО 1 
ИЮЛЯ 

Как подчеркнул С. Горьков, сейчас банк уточняет у потенциальных покупателей 
параметры, связанные с капиталом и структурой сделки 
 
 
 

http://www.oreanda.ru/finansy/Sergey_Gorkov_rasskazal_o_prioritetnyh_investproektah_VEB/article1137287/
http://1prime.ru/News/20170422/827393360.html
http://1prime.ru/News/20170422/827393360.html
http://1prime.ru/energy/20170422/827393708.html
http://1prime.ru/energy/20170422/827393708.html
http://www.finmarket.ru/currency/news/4515081
http://www.finmarket.ru/currency/news/4515081
http://www.finmarket.ru/currency/news/4515081
https://rns.online/industry/VEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-04-22/
https://rns.online/industry/VEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-04-22/
http://tass.ru/ekonomika/4203439
http://tass.ru/ekonomika/4203439
http://tass.ru/ekonomika/4203460
http://tass.ru/ekonomika/4203460
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ВЭБ В ЭТОМ ГОДУ ПЛАНИРУЕТ ЗАПУСТИТЬ MARKETPLACE ДЛЯ ЗАКАЗА 
УСЛУГ 

Создание Marketplace даст возможность любой компании "не только читать, но 
и возможность заказывать услугу или ставить техзадание на услугу" 
 

ВЭБ ЗА ГОД НЕ ПОВЫШАЛ ЗАРПЛАТЫ СОТРУДНИКАМ, ПЛАНИРУЕТ 
ДАЛЕЕ СОКРАЩАТЬ ШТАТ 

Какие-то подразделения мы сокращали, параллельно создавали, отметил глава 
ВЭБа 
 

ПРОЦЕСС ПЕРЕИМЕНОВАНИЯ СТАДИОНА ЦСКА В "ВЭБ-АРЕНУ" 
ЗАВЕРШИТСЯ К СЕНТЯБРЮ 

Как сообщил С.Горьков, пакет нэйминга будет прописан в отдельном договоре 
 

ГЛАВА ВЭБА: ВСЕ УПРАВЛЕНЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ УСТАРЕЛИ 

В качестве главной тенденции современного менеджмента С.Горьков назвал 
управление через человека 
 

ОПТИМАЛЬНЫЙ СЦЕНАРИЙ ХЕДЖИРОВАНИЯ ВАЛЮТНЫХ РИСКОВ 
ЭКСПОРТЕРОВ МОЖЕТ ПОЯВИТЬСЯ К КОНЦУ МАЯ 
На данный момент ключевого сценария нет, отметил глава ВЭБ 
 

ВЭБ МОЖЕТ В 2017 ГОДУ ЗАКЛЮЧИТЬ ПЕРВУЮ СДЕЛКУ В СФЕРЕ 
ИСЛАМСКОГО БАНКИНГА С БАХРЕЙНОМ 
«Мы сейчас близки к одной сделке в области исламских финансов. Не 
исключено, что в этом году удастся ее сделать совместно с Бахрейнским 
банком», - сказал С.Горьков 
 

http://tass.ru/ekonomika/4203695
http://tass.ru/ekonomika/4203695
https://rns.online/finance/VEB-za-god-ne-povishal-zarplati-sotrudnikam-planiruet-dalee-sokraschat-shtat-2017-04-22/
https://rns.online/finance/VEB-za-god-ne-povishal-zarplati-sotrudnikam-planiruet-dalee-sokraschat-shtat-2017-04-22/
http://tass.ru/sport/4203711
http://tass.ru/sport/4203711
https://rns.online/economy/Glava-VEBa-vse-upravlencheskie-tehnologii-ustareli-2017-04-22/
http://tass.ru/ekonomika/4203729
http://tass.ru/ekonomika/4203729
http://1prime.ru/finance/20170422/827393735.html
http://1prime.ru/finance/20170422/827393735.html
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ПУБЛИКАЦИИ ПО ТЕМАМ: 
 

 

ИА Ореанда-Новости, Москва, 22 апреля 2017 

СЕРГЕЙ ГОРЬКОВ РАССКАЗАЛ О ПРИОРИТЕТНЫХ ИНВЕСТПРОЕКТАХ ВЭБ 

Председатель Внешэкономбанка Сергей Горьков принял участие в пленарном 
заседании "Российская экономика: повестка 2017-2025" в рамках Красноярского 
экономического форума. В своем выступлении он остановился на практике 
ВЭБа по переходу на современные модели управления и трансформации в 
ВЭБ 2.0.  

Мировые тренды современного менеджмента предполагают управление на 
основе ценностей, лидерство, личностный рост и развитие талантов, эволюцию 
стратегий, управление эмоциями для решения бизнес-задач, эмпатию при 
взаимодействии с клиентами, гибкие методы управления и построение плоских 
организаций. Эти принципы лежат в основе трансформации ВЭБ 2.0. 

Стратегия развития Банка строится на основе Design thinking с клиентами и 
государством, в частности на поддержке ключевых приоритетов государства в 
экономике, построении прозрачного процесса взаимодействия с клиентами и 
сокращении сроков рассмотрения заявок. 

Фокус ВЭБа - инвестиции в опережающее развитие. Банк будет поддерживать 
инновации и проекты Национальной технологической инициативы, перевод 
ОПК на гражданскую продукцию высоких переделов, развитие блокчейн, 
НБИКС-технологии, проекты в космосе и создание инфраструктуры для новых 
технологий. 

Внутри Банка для реализации ключевых вызовов стратегии сформированы 
кросс-функциональные команды (в числе вызовов - работа с регионами, 
диверсификация ОПК, блокчейн, новый инвестиционный процесс, управление 
проектами, трансформация команды и др.).  
http://www.oreanda.ru/finansy/Sergey_Gorkov_rasskazal_o_prioritetnyh_investproek
tah_VEB/article1137287/ 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

ПРАЙМ, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ И КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ БУДУТ СОВМЕСТНО РАЗВИВАТЬ 
ЛЕСОПРОМЫШЛЕННЫЙ КОМПЛЕКС РЕГИОНА 

ВЭБ и правительство Красноярского края в рамках КЭФ подписали соглашение 
о сотрудничестве, нацеленное в том числе на совместное развитие 
лесопромышленного комплекса, говорится в сообщении госкорпорации.  

http://www.oreanda.ru/finansy/Sergey_Gorkov_rasskazal_o_prioritetnyh_investproektah_VEB/article1137287/
http://www.oreanda.ru/finansy/Sergey_Gorkov_rasskazal_o_prioritetnyh_investproektah_VEB/article1137287/
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Соглашение предусматривает активное взаимодействие сторон в социально-
экономическом развитии региона, привлечении инвестиций в перспективные 
проекты, более тесное сотрудничество в развитии лесопромышленного 
комплекса Красноярского края.  

По данным госкопрорации, всего при поддержке ВЭБа в регионе реализуется 
шесть проектов в деревообработке, металлургии и энергетической 
инфраструктуре общей стоимостью свыше 250 миллиардов рублей (инвестиции 
ВЭБа - 160 миллиардов рублей). Реализация проектов предполагает создание 
почти 4,5 тысяч новых рабочих мест.  

"Мы благодарны ВЭБу за создание крупного проекта в Богучанском районе и 
вместе намерены сделать шаг в развитии этого проекта для глубокой 
переработки древесины", - приводятся в сообщении слова губернатора 
Красноярского края Виктора Толоконского.  

Целлюлозный комбинат в Красноярском крае планируется построить рядом с 
поселком Богучаны, где расположены мощности деревообрабатывающего 
предприятия "Краслесинвест", которое является 100-процентной "дочкой" 
ВЭБа, а также реализует проект по глубокой переработке древесины. 
Планируемая мощность нового производства - более 500 тысяч тонн 
целлюлозы в год.  

Инвестиции в строительство ЦБК могут составить до 1,5 миллиарда долларов, 
сроки реализации - около четырех лет. ВЭБ выступает главным инвестором 
проекта, часть средств предполагается привлечь на рынке. В перспективе ВЭБ 
планирует создание в регионе лесопромышленного комплекса, который 
объединит лесозаготовку и переработку древесины, выпуск строительных 
материалов, целлюлозы, картона и прочей продукции.  

"Красноярский край располагает огромной ресурсной базой. Мы готовы 
рассматривать проекты во всех стратегических отраслях, значимых для 
государства. Сейчас наше внимание сфокусировано на создании единой 
комплексной инфраструктуры лесозаготовки и глубокой переработки 
древесины. Большие задачи в этом направлении стоят перед нашей компанией 
АО "Краслесинвест", - отметил в свою очередь глава ВЭБа Сергей Горьков.  
http://1prime.ru/News/20170422/827393360.html 

Также по теме:  
 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 апреля 2017 

 ИА Rambler News Service (rns.online), Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 ИА Ореанда-Новости, Москва, 22 апреля 2017 

 Эхо планеты (ekhoplanet.ru), Москва, 22 апреля 2017 

  http://www.krskstate.ru/press/news/0/news/83858 

 Vestisibiri.ru, Новосибирск, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

http://1prime.ru/News/20170422/827393360.html
https://rns.online/industry/Vneshekonombank-investiruet-okolo-15-mlrd-v-tsellyuloznii-kombinat-v-Krasnoyarskom-krae-2017-04-22/
http://news.rambler.ru/economics/36693351-vneshekonombank-investiruet-okolo-1-5-mlrd-v-tsellyuloznyy-kombinat-v-krasnoyarskom-krae/
http://www.oreanda.ru/finansy/VEB_predstavil_proekt_stroitelstva_novogo/article1137277/
http://www.ekhoplanet.ru/veb-i-pravitelstvo-krasnoyarskogo-kraya-v-ramkax-kef-podpisali-soglashenie-o-sotrudnichestve-v-razvitii-lesopromyshlennogo-kompleksa-58020.html
http://www.krskstate.ru/press/news/0/news/83858
http://vestisibiri.ru/viktor-tolokonskiy-podpisal-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-gosudarstvennoy-korporatsiey-bank-razvitiya-i-vneshneekonomicheskoy-deyatelnosti
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ПРАЙМ, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ ОБСУЖДАЕТ С "ГАЗПРОМОМ" ФИНАНСИРОВАНИЕ ПРОЕКТОВ, 
СВЯЗАННЫХ С ТРУБОПРОВОДАМИ 

Внешэкономбанк обсуждает с "Газпромом" финансирование нескольких 
потенциальных проектов, в основном связанных с трубопроводами, рассказал 
журналистам глава ВЭБа Сергей Горьков в кулуарах Красноярского 
экономического форума. 

"С "Газпромом" конкретики пока нет. Мы обсуждаем с группой "Газпром" 
несколько проектов потенциально возможных. В основном они связаны с 
трубопроводами. Но пока это очень ранняя стадия", - сообщил Горьков. 

"Газпром" GAZP в марте сообщал, что обсудил с ВЭБом возможные 
направления сотрудничества, в частности, перспективы организации 
финансирования проектов газового холдинга.  
http://1prime.ru/energy/20170422/827393708.html 

Также по теме:  
 https://rns.online/energy/VEB-i-Gazprom-obsuzhdayut-vozmozhnost-sotrudnichestva-po-

truboprovodnim-proektam-2017-04-22/ 

 Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Mfd.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 апреля 2017 

 ИА Финмаркет (finmarket.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Finwiz.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Ru.investing.com, Москва, 22 апреля 2017 

 Интерфакс # Азербайджан, Баку, 22 апреля 2017 

 Пронедра (pronedra.ru), Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 
ИА Финмаркет, 22 апреля 2017 

ВЭБ ПРОДОЛЖАЕТ ОБСУЖДАТЬ ВОЗМОЖНОЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ 
"РУСАЛУ" ДО $1 МЛРД НА СТРОИТЕЛЬСТВО ТАЙШЕТСКОГО 
АЛЮМИНИЕВОГО ЗАВОДА 

ВЭБ продолжает обсуждать возможное предоставление "РусАлу" до $1 млрд на 
строительство Тайшетского алюминиевого завода (Иркутская область), заявил 
председатель ВЭБа Сергей Горьков в кулуарах Красноярского экономического 
форума. "Мы находимся в достаточно глубокой части проработки, но есть 
определенные ограничения. В первую очередь, нет закона о синдикации, мы 
надеемся, до конца года он выйдет и существенно облегчит ситуацию, позволит 
правильно определить права всех участников в синдикате и так далее. Но мы 
не останавливаемся, мы двигаемся. Проект, мы считаем, интересный, большой, 
почти до $1 млрд, интересный для экономики и региона и в целом", - заявил 

http://1prime.ru/energy/20170422/827393708.html
https://rns.online/energy/VEB-i-Gazprom-obsuzhdayut-vozmozhnost-sotrudnichestva-po-truboprovodnim-proektam-2017-04-22/
https://rns.online/energy/VEB-i-Gazprom-obsuzhdayut-vozmozhnost-sotrudnichestva-po-truboprovodnim-proektam-2017-04-22/
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=rns.online%2Fenergy%2FVEB-i-Gazprom-obsuzhdayut-vozmozhnost-sotrudnichestva-po-truboprovodnim-proektam-2017-04-22%2F&lang=ru&rubric=energy&from=rubric
http://news.rambler.ru/business/36694051-veb-i-gazprom-obsuzhdayut-vozmozhnost-sotrudnichestva-po-truboprovodnym-proektam/
http://mfd.ru/news/view/?id=2168466&companyId=3
http://www.finmarket.ru/news/4515075
http://finwiz.ru/news/valjuta/vneshjekonombank_obsuzhdaet_s_gazpromom_uchastie_v_finansirovanii_gazoprovodnykh_proektov_monopolii
https://ru.investing.com/news/Общие-Новости/Внешэкономбанк-обсуждает-с-
http://interfax.az/view/701585
https://pronedra.ru/business/2017/04/22/veb-i-gazprom-proekty/
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С.Горьков. Участников синдиката может быть от двух до четырех, возможно 
больше, отметил он.  

Ранее сообщалось, что ВЭБ обсуждает сделку по Тайшету со Сбербанком и 
Газпромбанком. "РусАл" летом прошлого года направил инвестиционную заявку 
в ВЭБ по финансированию достройки Тайшета. Алюминиевая компания просит 
60 млрд рублей, включая кредит на оплату процентов на инвестиционной фазе 
по ставке не более 6% годовых на срок до 2029 года. "РусАл" начал 
строительство Тайшетского алюминиевого завода мощностью 750 тыс. тонн 
алюминия в 2005 году, но в 2009 году заморозил его, вложив около $770 млн. 
Общая стоимость Тайшета - $1,476 млрд. "РусАл" рассчитывал привлечь 
"РусГидро", передав проект достройки Тайшета в свое СП с "РусГидро" (БЭМО, 
Богучанское энергометаллургическое объединение). При этом достройка 
Тайшета рассматривалась как альтернатива второй очереди Богучанского 
алюминиевого завода (БоАЗ). БоАЗом и Богучанской ГЭС компании владеют 
паритетно (около 50 млрд рублей на проект выделил в свое время ВЭБ).  

21 апреля руководство "РусГидро" заявило, что компания не будет входить в 
алюминиевые проекты по причине их непрофильности. "РусАл" заявил, что 
никаких решений о неучастии в проектах строительства алюминиевых заводов 
совет директоров "РусГидро" не принимал. Кроме Тайшетского и Богучанского 
заводов, "РусАл" хочет привлечь "РусГидро" и ВЭБ к строительству нового 
производственного комплекса Хакасского алюминиевого завода (проект ХАЗ 2), 
заявил в минувшую пятницу гендиректор алюминиевой компании Владислав 
Соловьев. ВЭБ пока не ведет обсуждение относительно финансирования 
Хакасского завода, заявил журналистам С.Горьков: "Мы обсуждаем с "РусАлом" 
Тайшетский завод. Про Хакасский алюминиевый завод я ничего не могу 
сказать".  
http://www.finmarket.ru/currency/news/4515081 

Также по теме:  
 https://www.vedomosti.ru/business/articles/2017/04/24/687006-rusal-megaproektah 

 Finwiz.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Ru.investing.com, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

ИА Rambler News Service, 22 апреля 2017 

ВЭБ НЕ ПЛАНИРУЕТ РАСШИРЯТЬ ПОДДЕРЖКУ "АВТОВАЗА" 

ВЭБ не планирует расширять инвестиции в российского производителя 
автомобилей "АвтоВАЗ", сообщил журналистам глава госкорпорации Сергей 
Горьков в кулуарах Красноярского экономического форума. 

"Пока не планируем", - сказал Горьков, отвечая на вопрос о возможности 
расширения сотрудничества. 

В 2012 году ВЭБ и "АвтоВАЗ" подписали меморандум, предусматривающий 
участие ВЭБа в программе развития сборочных линий и выпуска новых 
моделей. Ее объем - 60 млрд руб.  

http://www.finmarket.ru/currency/news/4515081
https://www.vedomosti.ru/business/articles/2017/04/24/687006-rusal-megaproektah
http://finwiz.ru/news/valjuta/vjeb_prodolzhaet_obsuzhdat_vozmozhnoe_predostavlenie_rusalu_do_1_mlrd_na_stroitelstvo_tajjshetskogo_aljuminievogo_zavoda
https://ru.investing.com/news/Общие-Новости/ВЭБ-продолжает-обсуждать-возможное-предоставление-
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https://rns.online/industry/VEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-
04-22/ 

Также по теме:  
 Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ ФИНАЛИЗИРОВАЛ ЧЕТЫРЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ О ПОКУПКЕ 
УКРАИНСКОЙ "ДОЧКИ" 

Изначально речь шла о трех предложения. Четвертое, по словам 
председателя ВЭБ Сергея Горькова, появилось совсем недавно, около недели 
назад 

ВЭБ финализировал три предложения о покупке украинской "дочки", еще одно 
поступило недавно, сообщил журналистам председатель ВЭБ Сергей Горьков в 
кулуарах Красноярского экономического форума. 

"Мы находимся в продвинутой стадии, мы финализировали все предложения, 
более подробно после майских праздников смогу сказать. Поступило несколько 
предложений, их было три, занимаемся их уточнением. Как вы понимаете, 
сделка непростая, там много параметров", - сказал Горьков. 

Позднее он добавил, что недавно поступило еще одно предложение о покупке 
актива на Украине. "Мы в финальной стадии, у нас три предложения, даже 
появилось еще одно, уже четыре. Это было буквально неделю назад, может 
быть, дней 10", - отметил глава ВЭБ. 

Потенциальных инвесторов он не раскрыл, отметив лишь, что все они 
находятся в международной или украинской юрисдикции. "Из-за того, что 
появились на последнем этапе новые инвесторы, мы хотим максимально этот 
проект реализовать эффективно, поэтому мы используем любую возможность", 
- сказал Горьков. 

Внешэкономбанку принадлежит украинский Проминвестбанк. 

В марте 2017 года президент Украины Петр Порошенко сроком на год ввел в 
действие санкции в отношении пяти банков с российским капиталом. Помимо 
Проминвестбанка, под санкции подпали Сбербанк, ВТБ, VS Bank (принадлежит 
Сбербанку через европейскую "дочку" Sberbank Europe) и БМ Банк 
(принадлежит ВТБ). 

После этого 27 марта Сбербанк сообщил о продаже 100% акций своего 
дочернего ПАО "Сбербанк" (Украина) консорциуму с участием латвийского 
банка и белорусской компании.  
http://tass.ru/ekonomika/4203460 

Также по теме: 153 сообщений 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

https://rns.online/industry/VEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-04-22/
https://rns.online/industry/VEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-04-22/
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=rns.online%2Findustry%2FVEB-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtoVaZu-2017-04-22%2F&lang=ru&rubric=energy&from=rubric
http://news.rambler.ru/carbusiness/36694083-veb-ne-planiruet-rasshiryat-podderzhku-avtovaza/
http://tass.ru/ekonomika/4203460


 
 

12 

 

 

ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ ОПРЕДЕЛИТСЯ С ПОКУПАТЕЛЕМ СВЯЗЬ-БАНКА И "ГЛОБЭКСА" ДО 1 
ИЮЛЯ 

Как подчеркнул председатель ВЭБ Сергей Горьков, сейчас банк уточняет у 
потенциальных покупателей параметры, связанные с капиталом и 
структурой сделки 

ВЭБ не собирается откладывать продажу Глобэкса и Связь-банка, определится 
с покупателем до 1 июля, сообщил журналистам председатель ВЭБ Сергей 
Горьков в кулуарах Красноярского экономического форума. 

"Мы продолжаем изучать поступившие предложения, ничего не откладываем. У 
нас задача определиться в первом полугодии, до 1 июля мы определимся. 
Никаких задач по сдвижению этого срока мы не видим", - сказал он. 

Сейчас ВЭБ уточняет у потенциальных покупателей параметры, связанные с 
капиталом и структурой сделки, добавил Горьков. 

Накануне первый заместитель председателя госкорпорации Николай 
Цехомский в интервью агентству Bloomberg говорил, что ВЭБ может отложить 
продажу своих дочерних Связь-банка и банка "Глобэкс", сохраняя при этом 
планы конвертировать в бессрочный долг 212 млрд рублей, выданных Банком 
России на их санацию. По его словам, ВЭБ не удовлетворен тремя 
финальными офертами от претендентов на Связь-банк и банк "Глобэкс" и не 
видит необходимости спешить с их продажей. 

В конце февраля сообщалось, что ВЭБ до 20 марта ожидает финальные 
предложения по покупке "Глобэкс" и Связь-банка. Согласно стратегии ВЭБ до 
2021 года, госкорпорация планирует вывести дочерние Проминвестбанк, Связь-
банк и банк "Глобэкс" из состава группы до конца 2018 года.  
http://tass.ru/ekonomika/4203439 

Также по теме: 148 сообщений 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ В ЭТОМ ГОДУ ПЛАНИРУЕТ ЗАПУСТИТЬ MARKETPLACE ДЛЯ ЗАКАЗА 
УСЛУГ 

Создание Marketplace даст возможность любой компании "не только читать, 
но и возможность заказывать услугу или ставить техзадание на услугу" 

Внешэкономбанк планирует в этом году запустить сервис Marketplace в 
электронном виде для заказа тех или иных видов услуг, сообщил глава банка 
Сергей Горьков на Красноярском экономическом форуме. 

http://tass.ru/ekonomika/4203439
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"Мы сейчас обсуждаем создание центра компетенций именно в качестве 
управления проектами, процессами. Мы считаем, что центр компетенций - это 
не только хранение и анализ данных, это и продвижение услуг. Мы хотим 
создать мини Marketplace, который будет формировать услуги в части 
образования для улучшения качества проектов и процессов, но и также 
предоставление возможности услуги. В этом году мы такой Marketplace можем 
создать в электронном виде, что позволит любой компании не только читать, но 
и возможность заказывать услугу или ставить техзадание на услугу", - сказал 
Горьков. 

По его словам, это будет "20-30 страниц, чтобы четко понимать, что 
происходит". 

Marketplace в общепринятом смысле - это онлайн- площадка, собирающая, 
систематизирующая информацию о товарах и услугах разных компаний, 
зарегистрированных в системе, и предоставляющая такую информацию по 
запросу покупателя.  
http://tass.ru/ekonomika/4203695 

Также по теме:  
 Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Finanz.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Banki.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Katashi.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 123ru.net, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ИА Rambler News Service, 22 апреля 2017 

ВЭБ ЗА ГОД НЕ ПОВЫШАЛ ЗАРПЛАТЫ СОТРУДНИКАМ, ПЛАНИРУЕТ 
ДАЛЕЕ СОКРАЩАТЬ ШТАТ 

За последний год ВЭБ не повышал заработные платы своим сотрудникам, 
сообщил журналистам председатель ВЭБа Сергей Горьков в кулуарах 
Красноярского экономического форума. 

"Нет", - сказал Горьков. 

При этом штат госкорпорации сокращен. 

"Какие-то подразделения мы сокращали, параллельно создавали. Это не 
однополярный процесс... Численность мы сократили и еще будем сокращать, 
потому что операционная функция будет сжиматься..." - сказал Горьков, 
отметив, что ВЭБу нужно больше людей "там, где надо приложить голову". 

Среднюю зарплату Горьков не назвал, но отметил, что в Сбербанке она 
намного выше. 

"У меня есть исследование, которое делал McKinsey, которое говорит, что в 
современном лидерстве одно из главнейших качеств - это бескорыстие. Это 
правда... Понятно, что люди не должны голодать, должна быть нормальная 

http://tass.ru/ekonomika/4203695
http://news.sputnik.ru/ekonomika/2649246e96b55877f8417622c0ee19f55a48a271
http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/veb-v-etom-godu-planiruet-zapustit-Marketplace-dlya-zakaza-uslug-gorkov-1001939555
http://vigornews.ru/ekonomika/209576_VEB_v_etom_godu_planiruet_zapustit_Marketplace_dlya_zakaza_uslug.html
http://www.banki.ru/news/lenta/?id=9699546
https://katashi.ru/news/2848336/
http://www.bankodrom.ru/novosti/140228/
http://123ru.net/krasnoyarsk/94306280/
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система мотивации - и ВЭБ принял соответствующее решение на набсовете, - 
но задача все-таки состоит в том, чтобы человек жил ценностями, потому что 
деньги - это не ценность", - сказал Горьков. 

Сергей Горьков возглавил ВЭБ в феврале 2016 года.  
https://rns.online/finance/VEB-za-god-ne-povishal-zarplati-sotrudnikam-planiruet-
dalee-sokraschat-shtat-2017-04-22/ 

Также по теме:  
 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Пронедра (pronedra.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Banki.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Katashi.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 123ru.net, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 12:00 

ПРОЦЕСС ПЕРЕИМЕНОВАНИЯ СТАДИОНА ЦСКА В "ВЭБ-АРЕНУ" 
ЗАВЕРШИТСЯ К СЕНТЯБРЮ 

Как сообщил ТАСС Внешэкономбанка Сергей Горьков, пакет нэйминга будет 
прописан в отдельном договоре 

Процесс, связанный с переименованием стадиона московского футбольного 
ЦСКА в "ВЭБ-Арену", окончательно завершится к сентябрю 2017 года, когда 
будет подписан пакет документов по нэймингу. Об этом ТАСС в кулуарах 
Красноярского экономического форума заявил председатель Внешэкономбанка 
Сергей Горьков. 

"Контракт мы подписали в Сочи два месяца назад. Пакет нэйминга будет 
прописан в отдельном договоре - на это требуется время. Процесс завершится 
к сентябрю, но уже сейчас на билетах пишется "ВЭБ-Арена". Все равно 
перерыв в чемпионате скоро будет", - сказал Горьков. 

Стадион ЦСКА располагается на 3-й Песчаной улице (Северный 
административный округ), его строительство велось с 2007 года. Арена, 
вмещающая 30 тысяч зрителей, открылась 10 сентября 2016 года матчем 
чемпионата России между ЦСКА и грозненским "Тереком". "Внешэкономбанк" 
инвестировал в строительство стадиона $240 млн, предоставив ЦСКА кредит 
(изначально планировалось, что эта сумма составит $280 млн). Общая 
стоимость проекта составила $350 млн. 

Как ранее ТАСС сообщил президент ЦСКА Евгений Гинер, клуб рассчитывает, 
что арена ежегодно будет приносить клубу прибыль в размере $20 млн.  
http://tass.ru/sport/4203711 

Также по теме:  
 LiveResult.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 22 апреля 2017 

 Футбол на Куличиках (football.kulichki.net), Москва, 22 апреля 2017 

https://rns.online/finance/VEB-za-god-ne-povishal-zarplati-sotrudnikam-planiruet-dalee-sokraschat-shtat-2017-04-22/
https://rns.online/finance/VEB-za-god-ne-povishal-zarplati-sotrudnikam-planiruet-dalee-sokraschat-shtat-2017-04-22/
http://news.rambler.ru/money/36694140-veb-za-god-ne-povyshal-zarplaty-sotrudnikam-planiruet-dalee-sokraschat-shtat/
https://pronedra.ru/business/2017/04/22/sokrascheniya-sotrudnikov-veba/
http://www.banki.ru/news/lenta/?id=9699569
https://katashi.ru/news/2848337/
http://www.bankodrom.ru/novosti/140230/
http://123ru.net/krasnoyarsk/94306275/
http://tass.ru/sport/4203711
http://www.liveresult.ru/news/%D0%A4%D1%83%D1%82%D0%B1%D0%BE%D0%BB/c_36333/
http://football.kulichki.net/rusnews/news.htm?448773
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 Wildstat.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Bobsoccer (bobsoccer.ru), Домодедово, 22 апреля 2017 

 Quick News (quick-news.ru), Киев, 22 апреля 2017 

 ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 22 апреля 2017 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 22 апреля 2017 

 ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Bobsoccer (bobsoccer.ru), Домодедово, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Sports.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Rbworld.org, Москва, 22 апреля 2017 

 Rbworld.org, Москва, 22 апреля 2017 

 Cskamoskva (cskamoskva.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Bonjour (bonjournal.kz), Алматы, 22 апреля 2017 

 Коммерсантъ. Новости информ. центра, Москва, 22 апреля 2017 

 123ru.net, Москва, 22 апреля 2017 

 Top100News (cmk1.ru), Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ИА Rambler News Service, 22 апреля 2017 

ГЛАВА ВЭБА: ВСЕ УПРАВЛЕНЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ УСТАРЕЛИ 

Все управленческие технологии в России устарели, считает председатель 
Внешэкономбанка (ВЭБа) Сергей Горьков. 

"Главный вывод - все управленческие технологии устарели. Они были возданы 
для индустрии 3.0", - сказал Горьков в ходе Красноярского экономического 
форума. 

В качестве главной тенденции современного менеджмента Горьков назвал 
управление через человека. 

"На самом деле, что-то у нас есть, российский бизнес откликается. Но если 
посмотреть на госуправление, отклика значительно меньше", - сказал глава 
ВЭБа. 

Он напомнил, что при подготовке новой стратегии госкорпорации была 
использована технология Design Thinking, что позволило подготовить документ 
не в стандартный срок - 6-9 месяцев, а за 3 месяца. 
https://rns.online/economy/Glava-VEBa-vse-upravlencheskie-tehnologii-ustareli-
2017-04-22/ 

Также по теме:  
 https://www.kommersant.ru/doc/3280373 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Banki.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Katashi.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 123ru.net, Москва, 22 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

http://wildstat.ru/p/1/news/1003333
https://newsae.ru/novosti/process_pereimenovaniya_stadiona_cska_v_veb-arenu_zavershitsya_k_sentyabryu/
http://news.rambler.ru/sport/36694050-protsess-pereimenovaniya-stadiona-tsska-v-veb-arenu-zavershitsya-k-sentyabryu/
http://vigornews.ru/sport/209577_Protsess_pereimenovaniya_stadiona_TSSKA_v_VEBArenu_zavershitsya_k_sentyabryu.html
http://www.bobsoccer.ru/user/15651/blog/?item=390029
http://quick-news.ru/prognozy/90810-process-pereimenovaniya-stadiona-cska-v-veb-arenu-zavershitsya-k-sentyabryu.html
http://cskanews.com/pfc-cska/news-pfc-cska/cska-i-veb-podpishut-paket-dokumentov-po-pereimenovaniyu-stadiona-k-sentyabryu/
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/glebis/1251545.html
http://tass.ru/sport/4203850
https://newsae.ru/novosti/muzey_futbolnogo_kluba_cska_otkroetsya_v_2018_godu/
http://www.bobsoccer.ru/user/4938/blog/?item=390047
http://news.rambler.ru/sport/36694669-muzey-futbolnogo-kluba-tsska-otkroetsya-v-2018-godu/
https://www.sports.ru/football/1050529413.html
http://rbworld.org/news_categories/pfk-tsska/news/protsess-pereimenovaniya-stadiona-tsska-v-veb-arenu-zavershitsya-k-sentyabryu
http://rbworld.org/news_categories/pressa-o-tsska/news/stantsiya-metro-tsska-otkroetsya-letom-2017-goda-muzey-pfk-tsska-v-2018-godu
http://cskamoskva.ru/news/rss/41374.html
http://bonjournal.kz/%d0%bc%d1%83%d0%b7%d0%b5%d0%b9-%d1%84%d1%83%d1%82%d0%b1%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%bd%d0%be%d0%b3%d0%be-%d0%ba%d0%bb%d1%83%d0%b1%d0%b0-%d1%86%d1%81%d0%ba%d0%b0-%d0%be%d1%82%d0%ba%d1%80%d0%be%d0%b5%d1%82/
https://www.kommersant.ru/doc/3280397
http://123ru.net/sochi/94308027/
http://www.cmk1.ru/muzej-pfk-cska-otkroetsya-k-letu-2018-goda/
https://rns.online/economy/Glava-VEBa-vse-upravlencheskie-tehnologii-ustareli-2017-04-22/
https://rns.online/economy/Glava-VEBa-vse-upravlencheskie-tehnologii-ustareli-2017-04-22/
https://www.kommersant.ru/doc/3280373
http://news.rambler.ru/business/36693803-glava-veba-vse-upravlencheskie-tehnologii-ustareli/
http://www.banki.ru/news/lenta/?id=9699594
https://katashi.ru/news/2848340/
http://123ru.net/krasnoyarsk/94306273/
http://www.bankodrom.ru/novosti/140234/
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ТАСС, Москва, 22 апреля 2017 

ОПТИМАЛЬНЫЙ СЦЕНАРИЙ ХЕДЖИРОВАНИЯ ВАЛЮТНЫХ РИСКОВ 
ЭКСПОРТЕРОВ МОЖЕТ ПОЯВИТЬСЯ К КОНЦУ МАЯ 

На данный момент ключевого сценария нет, отметил глава ВЭБ Сергей Горьков 

Оптимальный сценарий хеджирования валютных рисков экспортеров появится 
к концу мая, сообщил журналистам глава ВЭБ Сергей Горьков в кулуарах 
Красноярского экономического форума. 

"Пока нет оптимального решения, мы с Минэком и Мифином дорабатываем 
этот механизм. Там несколько сценариев, которые так или иначе обсуждаются, 
ключевого нет, поэтому сейчас говорить, какой из них будет финальным, 
рановато. Я думаю, что к концу мая появится какой-то оптимальный сценарий, и 
тогда можно будет говорить. Сейчас это рабочее обсуждение", - сказал он, 
отвечая на соответствующий вопрос. 

О необходимости разработать продукт для хеджирования валютных рисков 
экспортеров говорил премьер Дмитрий Медведев на инвестиционном форуме в 
Сочи в конце февраля. Министр экономического развития Максим Орешкин 
говорил, что для хеджирования могут использоваться опционы. В то же время в 
ЦБ считают, что типовой продукт, который планируется создать для 
хеджирования валютных рисков экспортеров, может использовать несколько 
финансовых инструментов: валютный кредит, опцион или форвард. Возможно и 
сочетание этих трех элементов, в зависимости от контракта экспортера.  
http://tass.ru/ekonomika/4203729 

Также по теме:  
 Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Finanz.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Banki.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Katashi.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 123ru.net, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ПРАЙМ, Москва, 22 апреля 2017 

ВЭБ МОЖЕТ В 2017 ГОДУ ЗАКЛЮЧИТЬ ПЕРВУЮ СДЕЛКУ В СФЕРЕ 
ИСЛАМСКОГО БАНКИНГА С БАХРЕЙНОМ 

ВЭБ не исключает заключения первой сделки в сфере исламского банкинга в 
текущем году с Бахрейном, сообщил журналистам глава ВЭБа Сергей Горьков. 

Он отметил, что исламское финансирование - это важный инструмент, однако 
непростой для внедрения, так как требует изменения законодательства. "Но мы 
сейчас близки к одной сделке в области исламских финансов. Не исключено, 
что в этом году удастся ее сделать совместно с Бахрейнским банком. Это 

http://tass.ru/ekonomika/4203729
http://news.sputnik.ru/ekonomika/45eda2c466c7107c018066d5484bf5894c885077
http://news.rambler.ru/economics/36694173-optimalnyy-stsenariy-hedzhirovaniya-valyutnyh-riskov-eksporterov-mozhet-poyavitsya-k-kontsu-maya/
http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/optimalny-scenariy-khedzhirovaniya-valyutnykh-riskov-eksporterov-poyavitsya-k-koncu-maya-glava-veb-1001939561
http://www.banki.ru/news/lenta/?id=9699567
https://katashi.ru/news/2848339/
http://www.bankodrom.ru/novosti/140232/
http://123ru.net/sochi/94306277/
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важный инструмент, но он не будет очень большим. Это первые шаги, но они 
очень важны", - сказал Горьков. 

На этой неделе он принял участие в переговорах, организованных в рамках 
встречи президента РФ Владимира Путина с наследным принцем Абу-Даби Аль 
Нахайяном во время его визита в Москву. Как сообщал ВЭБ по итогам 
переговоров, госкорпорация, в частности, прорабатывает возможность 
применения инструментов исламских финансов на территории России. 

"Исламский банкинг был, наверное, самая небольшая часть обсуждения с 
принцем Абу-Даби… Задача была все-таки построить долгосрочные 
отношения. Потому что у нас рынками привлечения де-факто являются два 
рынка - это Китай и страны (Персидского - ред.) залива", - прокомментировал 
Горьков. 

По его словам, на встрече с наследным принцем Абу-Даби он обсуждал 
привлечение арабских инвестиций в экономику РФ. 

"Переговоры, которые мы вели, касались вопросов гарантий и контргарантий 
для обеспечения экспорта. Это был первый вопрос, который обсуждался, и 
найдено положительное решение. "Второе - мы обсуждали вопросы возможных 
инвестиций, привлечение арабских денег в экономику. Пока нет конкретных 
решений, но мы нащупали механизм, как это можно сделать, выработали его", - 
рассказал Горьков.  
http://1prime.ru/finance/20170422/827393735.html 

Также по теме:  
 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 апреля 2017 

 Finwiz.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 Ассоциация Российских Банков (arb.ru), Москва, 22 апреля 2017 

 АРФИ (arfi.ru), Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

ДРУГИЕ ПУБЛИКАЦИИ: 
 

 

ТАСС, 21 апреля 2017 

ВЭБ ГОТОВ ИНВЕСТИРОВАТЬ В ДОБЫЧУ РЕДКОЗЕМЕЛЬНЫХ МЕТАЛЛОВ 
В СИБИРИ 

По словам зампреда банка, помимо ресурсной базы Сибирь имеет большие 
перспективы в развитии науки  

Внешэкономбанк (ВЭБ) готов развивать направление добычи редкоземельных 
металлов и других элементов, которые являются основой для 
высокотехнологичных производств. Об этом сообщил на Красноярском 
экономическом форуме заместитель председателя банка Петр Золотарев. 

http://1prime.ru/finance/20170422/827393735.html
http://finwiz.ru/news/finansy/vjeb_mozhet_v_2017_godu_zakljuchit_pervuju_sdelku_v_sfere_islamskogo_bankinga_s_bakhrejjnom
http://www.bankodrom.ru/novosti/140224/
http://news.rambler.ru/economics/36694461-veb-mozhet-v-2017-godu-zaklyuchit-pervuyu-sdelku-v-sfere-islamskogo-bankinga-s-bahreynom/
https://arb.ru/b2b/news/veb_mozhet_v_2017_godu_zaklyuchit_pervuyu_sdelku_v_sfere_islamskogo_bankinga_s_b-10109119/
http://arfi.ru/news/index.php?SECTION_ID=&ID=23196
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"Сибирь - это источник природных ресурсов, и не только нефти и газа, но и тех, 
которые необходимы для отрасли передовых технологий. Это редкоземельные 
металлы и другие элементы. Без богатств Сибири мы эти технологии не 
освоим, и ВЭБ готов развивать это направление", - сказал Золотарев. 

По словам зампреда ВЭБа, помимо ресурсной базы Сибирь имеет большие 
перспективы в развитии науки - Сибирское отделение РАН, Северный 
федеральный университет, университеты Иркутска. "Мы видим у региона 
огромный потенциал в научной сфере, создании и развитии 
высокотехнологичных производств", - добавил он. 

Всего на территории Сибирского федерального округа при поддержке 
Внешэкономбанка реализуется 12 крупных проектов с общим объемом 
инвестиций свыше 500 млрд рублей. В их числе только на территории 
Красноярского края строительство Богучанской ГЭС, лесопромышленного 
комплекса, Богучанского алюминиевого завода. 

Красноярский экономический форум открылся накануне и завершится 22 
апреля. Его главная тема - "Российская экономика: повестка 2017-2025". ТАСС 
является стратегическим информационным партнером форума.  
http://tass.ru/ekonomika/4201018 

Также по теме:  
 ИА Rambler News Service (rns.online), Москва, 21 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Пресс-релизы Arb.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 Новости@Rambler.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 1nnc.net, Москва, 21 апреля 2017 

 Finversia.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Advis.ru, Санкт-Петербург, 21 апреля 2017 

 Официальный портал Красноярского края (krskstate.ru), Красноярск, 21 апреля 2017 

 НАПИ (napinfo.ru), Нижний Новгород, 21 апреля 2017 

 Пресс-релизы Tayga.info, Новосибирск, 23 апреля 2017 

 Тайга info, Новосибирск, 23 апреля 2017 

 Baikal-daily.ru, Улан-Удэ, 23 апреля 2017 

 Ctv7.ru, Абакан, 23 апреля 2017 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 23 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ПРАЙМ, 21 апреля 2017 

ВЭБ ВЫСТУПАЕТ ЗА СОЗДАНИЕ АГЕНТСТВА ПО ПРОДВИЖЕНИЮ 
ГРАЖДАНСКОЙ ПРОДУКЦИИ ОПК 

ВЭБ выступает за создание на базе институтов развития агентства по 
продвижению гражданской высокотехнологичной продукции, произведенной на 
предприятиях оборонно-промышленного комплекса, следует из слов зампреда 
госкорпорации Петра Золотарева, которые приводит в сообщении пресс-
служба. 

http://tass.ru/ekonomika/4201018
https://rns.online/regions/VEB-uvelichit-investitsii-v-razvitie-nesirevih-otraslei-v-Sibiri--2017-04-21/
http://news.rambler.ru/economics/36683908-veb-uvelichit-investitsii-v-razvitie-nesyrevyh-otrasley-v-sibiri/
https://arb.ru/b2b/press/veb_uvelichit_obem_investitsiy_v_razvitie_nesyrevykh_otrasley_ekonomiki_sibiri-10108742/
https://newsae.ru/novosti/veb_gotov_investirovat_v_dobychu_redkozemelnyh_metallov_v_sibiri/
http://news.rambler.ru/economics/36685507-veb-gotov-investirovat-v-dobychu-redkozemelnyh-metallov-v-sibiri/
http://vigornews.ru/ekonomika/208911_VEB_gotov_investirovat_v_dobychu_redkozemelnyh_metallov_v_Sibiri.html
http://1nnc.net/economics/1010433.html
http://www.finversia.ru/news/markets/veb-gotov-investirovat-v-dobychu-redkozemelnykh-metallov-v-sibiri-19443
http://www.advis.ru/php/view_news.php?id=BD30BE44-3D1B-324F-AC68-8E6F4DEAA775
http://www.krskstate.ru/press/news/0/news/83840
http://www.napinfo.ru/news/finansovyye-kompanii/veb-uvelichit-ob-yem-investitsiy-v-razvitiye-nesyryevykh-otrasley-ekonomiki-sibiri
http://tayga.info/133859
http://tayga.info/133859
https://www.baikal-daily.ru/news/15/247014/
http://ctv7.ru/news/glava-hakasii-viktor-zimin-v-krasnoyarske-skazal-chto-nuzhno-regionam-dlya-razvitiya
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/2884345-veb-gotov-investirovat-v-dobychu-redkozemelnyh-metallov-v-sibiri.html
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Президент России Владимир Путин поручил кабмину до 1 июня 2017 года 
обеспечить увеличение доли высокотехнологичной продукции гражданского и 
двойного назначения в общем объеме продукции, выпускаемой организациями 
ОПК. К 2020 году она должна вырасти не менее чем до 17%, к 2025 году - до 
30%, к 2030 году - до 50%. 

"Предприятия российского ОПК имеют значительный научно-технический 
потенциал, который необходимо использовать для выпуска продукции 
гражданского назначения. Здесь есть потенциал для медицины, энергетики, 
авиации, судостроения, космоса и других высокотехнологичных отраслей", - 
приводит слова Золотарева пресс-служба ВЭБа. 

Подход госкорпорации к поддержке диверсификации ОПК основан на поиске и 
качественной доработке проектов, а также развитии спроса. Финансовая 
поддержка предусматривает проектное финансирование, финансирование ОКР 
и другие подходы. 

"Одним из драйверов этого направления может стать создание на базе 
институтов развития Агентства по конверсии. Оно будет решать две задачи: 
содействовать диверсификации предприятий ОПК и созданию 
конкурентоспособной гражданской продукции", - добавил Золотарев. 

Также по теме:  
 Пресс-релизы Arb.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 Монависта (krasnoyarsk.monavista.ru), Красноярск, 21 апреля 2017 

 Vestisibiri.ru, Новосибирск, 21 апреля 2017 

 Jjew.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 21 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 

ТАСС, Москва, 21 апреля 2017 

КЛЕПАЧ: ПРОЛОНГАЦИЯ СОГЛАШЕНИЯ О СОКРАЩЕНИИ ДОБЫЧИ НЕФТИ 
БЫЛА БЫ ВЫГОДНОЙ ДЛЯ РОССИИ 

При этом зампред ВЭБ не ожидает снижения цен на нефть до конца года 

Пролонгация соглашения стран ОПЕК и других стран - экспортеров нефти, не 
входящих в организацию, о сокращении нефтедобычи была бы выгодной для 
России. Такое мнение выразил ТАСС заместитель председателя 
Внешэкономбанка Андрей Клепач в кулуарах Красноярского экономического 
форума. 

"Для нас, конечно, было бы выгоднее, чтобы его (соглашение) продлили. Но не 
думаю, что его продлят", - сказал он. 

При этом Клепач не ожидает снижения цен на нефть до конца года. 

Очередная конференция ОПЕК, на которой планируется обсудить вопрос о 
пролонгации соглашения о сокращении добычи нефти на полгода, состоится 25 

https://arb.ru/b2b/press/veb_budet_sodeystvovat_perevodu_opk_na_vypusk_grazhdanskoy_produktsii-10108917/
http://krasnoyarsk.monavista.ru/news/2888961/
http://vestisibiri.ru/na-kef-obsudili-problemyi-diversifikatsii-voennyih-proizvodstv
http://krasnoyarsk.jjew.ru/news/na_kef_obsudili_problemi_diversifikatsii_voennih_p/1713927/
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/2880151-na-kef-obsudili-problemy-diversifikacii-voennyh-proizvodstv.html
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мая в Вене. Накануне министерский комитет по мониторингу за нефтедобычей 
с участием министра энергетики РФ Александра Новака в заключительный раз 
оценит ход исполнения договоренностей. 

Глава Минэнерго России пока воздерживается и не озвучивает позицию РФ по 
пролонгации сокращения. Однако некоторые страны ОПЕК уже высказали свое 
мнение. В частности, Саудовская Аравия и Кувейт не исключают, что ОПЕК 
может потребоваться продление договоренностей для снижения объемов 
мировых запасов нефти. 

ОПЕК и 11 стран - экспортеров нефти, не входящих в организацию, взяли на 
себя обязательство в первом полугодии 2017 года сократить добычу на 1,8 млн 
баррелей в сутки относительно уровня октября 2016 года. В частности, Россия 
сократит добычу на 300 тыс. баррелей в сутки.  
http://tass.ru/ekonomika/4201498 

Также по теме:  
 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 ИА Агентство нефтегазовой информации (angi.ru), Нижневартовск, 21 апреля 2017 

 Advis.ru, Санкт-Петербург, 21 апреля 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 Нефтегазовая вертикаль (ngv.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 Teknoblog.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Oil. Эксперт (oilexp.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 ReadWeb.org, Москва, 21 апреля 2017 

 Newsland (newsland.com), Москва, 22 апреля 2017 

 SftNews.ru, Москва, 22 апреля 2017 

 News discover (newsdiscover.net), Москва, 22 апреля 2017 

 Agentnews.ru (agentnews.ru), Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Finanz.ru, Москва, 21 апреля 2017 

КЛЕПАЧ ВЫСТУПАЕТ ПРОТИВ ФИКСИРОВАННОЙ ЦЕНЫ НА НЕФТЬ В 
БЮДЖЕТНОМ ПРАВИЛЕ 

Бюджетное правило не должно включать фиксированные цены на нефть из-за 
нестабильной цены на нее, а также колебаний валютного курса, скорее нужно 
говорить о переходном правиле. Такое мнение ТАСС высказал зампред 
Внешэкономбанка Андрей Клепач.  

"Сейчас какого-то устойчивого бюджетного правила быть не может, потому что 
не ясно с ценой на нефть, и, как показывает жизнь, бюджетное правило очень 
сильно зависит от колебаний валютного курса. Поэтому здесь, скорее, нужно 
переходное правило, и оно должно формироваться с учетом не только того - 
$40 или $50 за баррель нефти, а все-таки какие структурные преобразования 
нужно провести, и какие расходы бюджета и, соответственно, дефицит мы 
можем себе позволить", - сказал он.  

Бюджетное правило - механизм формирования российского бюджета, который 
определяет максимальный уровень расходов исходя из цены на нефть. Целью 
правила является снижение зависимости бюджета от конъюнктурных доходов. 
Суть правила состоит в том, чтобы перечислять в Резервный фонд 

http://tass.ru/ekonomika/4201498
http://www.angi.ru/news/2848775-%C3%EB%E0%E2%E0%20%C2%DD%C1%3A%20%CF%F0%EE%EB%EE%ED%E3%E0%F6%E8%FF%20%F1%EE%E3%EB%E0%F8%E5%ED%E8%FF%20%EE%20%F1%EE%EA%F0%E0%F9%E5%ED%E8%E8%20%E4%EE%E1%FB%F7%E8%20%ED%E5%F4%F2%E8%20%E1%FB%EB%E0%20%E1%FB%20%E2%FB%E3%EE%E4%ED%EE%E9%20%E4%EB%FF%20%D0%EE%F1%F1%E8%E8/
http://advis.ru/php/view_news.php?id=2514F665-C896-F04A-9EB1-F6C4E22ED40D
http://vigornews.ru/ekonomika/208992_Klepach_prolongatsiya_soglasheniya_o_sokrashchenii_dobychi_nefti_byla_by_vygodnoi_dlya_Rossii.html
http://www.ngv.ru/news/prolongatsiya_soglasheniya_o_sokrashchenii_dobychi_nefti_byla_by_vygodnoy_dlya_rossii_zampred_veb_/
http://teknoblog.ru/2017/04/21/77292
http://www.oilexp.ru/politika/klepach-prolongaciya-soglasheniya-o-sokrashhenii-dobychi-nefti-byla-by-vygodnoj-dlya-rossii/117239/
http://readweb.org/62380-soglashenie-o-sokrashhenii-neftedobychi-edva-li-budet-prolongirovano.html
https://newsland.com/user/4297655705/content/soglashenie-o-sokrashchenii-neftedobychi-edva-li-budet-prolongirovano/5794214
http://sftnews.ru/27553-soglashenie-o-sokraschenii-neftedobychi-edva-li-budet-prolongirovano.html
http://newsdiscover.net/news/read/Soglashenie_o_sokracshenii_neftedobychi_edva_li_budet_prolongirovano.html
http://agentnews.ru/ekonomika/soglashenie-o-sokrashenii-neftedobychi-edva-li-bydet-prolongirovano.html
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дополнительные нефтегазовые доходы, которые формируются в случае 
превышения фактической цены нефти над прогнозной.  

Как заявлял ранее министр финансов Антон Силуанов, экономический блок 
правительства рассчитывает на принятие нового бюджетного правила в 
весеннюю сессию Госдумы, при этом цена отсечения останется на уровне 40 
долларов за баррель. 
http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/klepach-vystupaet-protiv-fiksirovannoy-ceny-na-
neft-v-byudzhetnom-pravile-1001937699 

Также по теме:  
 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 Benzol.ru, Москва, 21 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

РИА Новости, 21 апреля 2017 

ПОТЕРЬ ДЛЯ БЮДЖЕТА РФ ОТ НАЛОГОВОГО МАНЕВРА 22/22 НЕ БУДЕТ - 
КЛЕПАЧ 

Потерь для бюджета от снижения совокупной ставки страховых взносов и 
переноса налоговой нагрузки на НДС не будет, считает заместитель 
председателя ВЭБа Андрей Клепач. 

В середине марта министр финансов Антон Силуанов объявил параметры 
налоговой реформы, которую министерство готовит по поручению президента. 
По его словам, Минфин предлагает снизить совокупную ставку страховых 
взносов и перенести налоговую нагрузку на НДС, установив обе эти ставки на 
уровне 22%. Согласно ожиданиям министерства, такой маневр простимулирует 
работодателей отказаться от "серых" зарплатных схем и сделает российских 
экспортеров более конкурентными на мировом рынке. 

"Есть действительно опыт европейских стран, где налогообложение фонда 
заработной платы снижается. Но здесь надо анализировать не только, потеряет 
или не потеряет бюджет (предварительные расчеты показывают, что не 
потеряет), а каковы будут последствия для бизнеса... они очень разные", - 
сообщил Клепач РИА Новости. 

Также по теме:  
 ПРАЙМ # Бизнес-лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Платформа поддержки инфраструктурных проектов (pppi.ru), 21 апреля 2017 

МЕГА-ПРОЕКТЫ ТРАНСПОРТНОЙ ИНФРАСТРУКТУРЫ В ПОВЕСТКЕ КЭФ-
2017 

Оценка косвенных бюджетных эффектов от реализации транспортных проектов 
и инфраструктурные приоритеты в сфере транспорта могут повысить 
эффективность управления бюджетными расходами инвестиционного 
характера. К такому выводу пришли участники "круглого стола", посвященному 
вопросам развития транспортной инфраструктуры, в рамках КЭФ-2017. 

http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/klepach-vystupaet-protiv-fiksirovannoy-ceny-na-neft-v-byudzhetnom-pravile-1001937699
http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/klepach-vystupaet-protiv-fiksirovannoy-ceny-na-neft-v-byudzhetnom-pravile-1001937699
http://www.benzol.ru/news/?id=351503
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Как отметил модератор "круглого стола" председатель правления Центра 
развития ГЧП Павел Селезнев, задачу по ежегодному приросту инвестиций в 
инфраструктуру, в том числе транспортную, может решить "перезагрузка" 
системы посредством использования механизмов ГЧП. С одной стороны, это 
позволит довести долю частных инвестиций, в том числе иностранных, до 12-
15% от общего объема инвестиций в инфраструктуру, с другой - повысить 
эффективность управления бюджетными расходами инвестиционного 
характера. "На сегодняшний день, по данным Центра развития ГЧП, общая 
стоимость мега-проектов в транспортной сфере составляет 3, 9 трлн рублей, из 
них внебюджетных инвестиций - 1,33 трлн рублей", - рассказал Павел 
Селезнев. 

По мнению заместителя Министра транспорта РФ Алана Лушников, при 
принятии решения гос заказчиками об участии в капиталоемких для 
государства транспортных проектах должны учитываться косвенные эффекты 
для бюджета, так как в большинстве случаев они превышают стоимость 
проекта и способствуют дополнительному приросту налоговых поступлений. 
"Косвенные эффекты сложноизмеримы, но остальные страны их измеряют", - 
подчеркнул Алан Лушников. 

В свою очередь, заместитель Председателя Внешэкономбанка Андрей Клепач 
отметил необходимость стратегического анализа проектов с определением 
приоритетов для региона. "Какие проекты являются приоритетными для 
социально-экономического развития региона?" - обозначил эксперт. 

Особое внимание выступающие уделили обсуждению возможностей механизма 
TIF в финансировании проектов. "TIF - это принцип, который выстроен на 
ожиданиях о получении доходов в результате реализации проектов. Примером 
является система "Платон" и регионы, которые готовят свои проекты, для того, 
чтобы получить софинансирование из внебюджетного источника для запуска 
ГЧП-проектов", - пояснил Селезнев.  
http://www.pppi.ru/news/mega-proekty-transportnoy-infrastruktury-v-povestke-kef-
2017 

Также по теме:  
 Пресс-релизы Arb.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 НАПИ (napinfo.ru), Нижний Новгород, 21 апреля 2017 

 Платформа поддержки инфраструктурных проектов (pppi.ru), Москва, 21 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

ПРАЙМ, Москва, 21 апреля 2017 

ВЭБ ПРОСИТ У ВЛАСТЕЙ РФ СУБСИДИИ ДЛЯ ПРОЕКТНОГО 
ФИНАНСИРОВАНИЯ НА 15 ЛЕТ 

Внешэкономбанк (ВЭБ) просит у властей РФ субсидии для проектного 
финансирования на 15 лет; банк готов предоставлять кредиты с таким сроком 
на стратегически важные проекты при условии, что РФ будет ежегодно 
компенсировать разницу между стоимостью финансирования для ВЭБа и 

http://www.pppi.ru/news/mega-proekty-transportnoy-infrastruktury-v-povestke-kef-2017
http://www.pppi.ru/news/mega-proekty-transportnoy-infrastruktury-v-povestke-kef-2017
https://arb.ru/b2b/press/veb_gotov_vystupat_soorganizatorom_finansirovaniya_proektov_transportnoy_infrast-10108942/
http://www.napinfo.ru/news/finansovyye-kompanii/veb-gotov-vystupat-soorganizatorom-finansirovaniya-proyektov-transportnoy-infrastruktury
http://www.pppi.ru/news/megaproekty-transportnoy-infrastruktury-v-povestke-kef-2017
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ставкой выдачи кредитов, заявил первый зампред госкорпорации Николай 
Цехомский в интервью агентству Блумберг. 

"Если мы будем привлекать деньги с рынка, низкую ставку нам тяжело будет 
предложить. Поэтому обсуждается, что понадобится определенный объем 
субсидий на разницу между рыночной стоимостью финансирования для ВЭБа и 
ставкой, по которой мы будем выдавать кредит", - пояснил Цехомский. По его 
словам, эта разница может составлять 1,5-2 процентных пункта. 

"В случае потерь бюджет должен на отрезке календарного года компенсировать 
их, чтобы не было убытка внутри года. Иначе мы будем 15 лет генерить убытки 
и получится та же история, что у ВЭБа была", - сказал он. 

ВЭБ хочет иметь возможность приобретать доли в компаниях, привлекать к 
проектному финансированию коммерческие банки "Для этого нужно 
синдицирование, госгарантии на часть этого транша. На каком-то этапе у ВЭБа 
в сделке должно остаться 30%, а 70% - у других участников", - отметил 
Цехомский. 

По его словам, средства ФНБ, из которых ВЭБ может финансировать проекты 
сейчас, достаточно сложный источник. "Нужно пройти большую бюрократию, 
чтобы оттуда получить средства, а кроме того, это должен быть низкорисковый 
бизнес - такой, как лизинг вагонов метро в Москве, где можно предложить 
низкую ставку. Это работает, но это не является системным решением, потому 
что таких сделок по пальцам одной руки посчитать", - рассказал первый 
зампред ВЭБа. 

ВЭБ не собирается конкурировать с коммерческими банками в части 
корпоративных депозитов. "Единственное, о чем мы говорим - это о том, что 
чтобы мониторить качественно проект, нам надо управлять, в том числе, 
ликвидностью этого проекта и cash flow. Это вопрос прозрачности", - добавил 
Цехомский.  
http://1prime.ru/finance/20170421/827392557.html 

Также по теме:  
 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 ПРАЙМ # Бизнес-лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Finwiz.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Ассоциация Российских Банков (arb.ru), Москва, 21 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Finanz.ru, Москва, 21 апреля 2017 

ВЭБ ЗАПАСАЕТСЯ ВАЛЮТОЙ ИЗ-ЗА РИСКОВ ПАДЕНИЯ РУБЛЯ 

Госкорпорация Внешэкономбанк страхуется от возможного ослабления рубля в 
следующем году, на который приходится пик выплат по еврооблигациям.  

ВЭБ в этом году начал покупать форвардные контракты в привязке к 
запланированным в 2018 году платежам по внешнему долгу, чтобы 
захеджировать риск потерь при ослаблении рубля, сообщил в интервью первый 
заместитель председателя госкорпорации Николай Цехомский.  

В следующем году ВЭБу предстоит погасить евробонды на $1,97 миллиарда, 
следует из презентации на сайте госкорпорации, которая с 2014 года 

http://1prime.ru/finance/20170421/827392557.html
http://www.bankodrom.ru/novosti/140188/
http://finwiz.ru/news/finansy/vjeb_prosit_u_vlastejj_rf_subsidii_dlja_proektnogo_finansirovanija_na_15_let
https://arb.ru/b2b/news/veb_prosit_u_vlastey_rf_subsidii_dlya_proektnogo_finansirovaniya_na_15_let-10109024/
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ограничена в привлечении валюты из-за санкций Евросоюза и США и получает 
государственные субсидии на обслуживание внешнего долга. Выплаты по 
еврооблигациям в текущем году составят $1,35 миллиарда.  

"В этом году идет укрепление рубля, соответственно со 150 миллиардами 
рублей, которые Минфин нам компенсирует для выплаты валютных долгов, 
комфортная ситуация, - сообщил Цехомский. - Какой курс будет через год - 
очень сложно предсказать. Если рубль будет существенно дешевле, есть риск, 
что мы понесем валютные потери. Нам Минфин те же 150 миллиардов рублей 
предложит в виде капитала, а они уже будут иметь совершенно другой вес с 
точки зрения объема выплат".  

"Сегодня мы можем купить на форварде по 60 рублей за доллар со сроком 11-
12 месяцев, так что если в следующем году курс будет 64 рубля за доллар, то 
мы во всяком случае будем в плюсе с точки зрения выплат", - сказал 
Цехомский.  
http://www.finanz.ru/novosti/valyuty/veb-zapasaetsya-valyutoy-iz-za-riskov-padeniya-
rublya-1001937658 

Также по теме:  
 Elitetrader (elitetrader.ru), Москва, 21 апреля 2017 

 Polpred.com, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

Bankir.ru, 21 апреля 2017 

ВЭБ ГОТОВ ОТЛОЖИТЬ ПРОДАЖУ СВЯЗЬ-БАНКА И "ГЛОБЭКСА" 

Внешэкономбанк намерен осуществить сделку по справедливой цене.  

Внешэкономбанк (ВЭБ) готов отложить запланированную на первое полугодие 
продажу дочерних Связь-банка и "Глобэкса", заявил первый зампред 
госкорпорации Николай Цехомский в интервью агентству "Блумберг". 

"Мы хотим продать их, очевидно, но по справедливой цене", - цитирует "Прайм" 
пояснение Цехомского. ВЭБ по-прежнему планирует перевести долг перед 
Центробанком объемом в 212 млрд рублей в бессрочный субординированный 
заем, который будет включен в капитал банка, отметил Цехомский. 

Центробанк отказался от комментариев агентству относительно планов ВЭБа 
по продаже своих дочерних банков и конвертации депозитов. 

Напомним, в конце декабря 2016 года Цехомский заявлял, что ВЭБ после 
продажи дочерних банков - "Глобэкса" и Связь-банка - переведет долг перед 
ЦБ РФ в бессрочный субординированный заем. По его словам, 
соответствующая договоренность есть между ВЭБом и ЦБ.  
http://bankir.ru/novosti/20170421/veb-gotov-otlozhit-prodazhu-svyaz-banka-i-
globeksa-10126718/ 

 

http://www.finanz.ru/novosti/valyuty/veb-zapasaetsya-valyutoy-iz-za-riskov-padeniya-rublya-1001937658
http://www.finanz.ru/novosti/valyuty/veb-zapasaetsya-valyutoy-iz-za-riskov-padeniya-rublya-1001937658
http://elitetrader.ru/index.php?newsid=338253
http://polpred.com/?ns=1&ns_id=2147953
http://bankir.ru/novosti/20170421/veb-gotov-otlozhit-prodazhu-svyaz-banka-i-globeksa-10126718/
http://bankir.ru/novosti/20170421/veb-gotov-otlozhit-prodazhu-svyaz-banka-i-globeksa-10126718/
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Также по теме:  
 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 ПРАЙМ # Бизнес-лента (Закрытая лента), Москва, 21 апреля 2017 

 BankoDrom.ru, Москва, 21 апреля 2017 

 Gursesintour.com, Югорск, 22 апреля 2017 

 Kremlin Press (kremlinpress.com), Москва, 22 апреля 2017 

 163gorod.ru, Самара, 22 апреля 2017 

 Unionnews.ru, Москва, 22 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

ТАСС, Москва, 21 апреля 2017 

ЗАМГЛАВЫ МЭР: РОЛЬ ЕБРР В СЛУЧАЕ ЕГО УХОДА ИЗ РОССИИ МОГ БЫ 
СЫГРАТЬ ВЭБ 

Николай Подгузов отметил, что основная роль ЕБРР была скорее не 
материальная, а методологическая 

Роль Европейского банка реконструкции и развития (ЕБРР) в случае его ухода 
из России мог бы сыграть Внешэкономбанк. Такое мнение высказал 
журналистам замглавы Минэкономразвития Николай Подгузов в кулуарах 
Красноярского экономического форума. 

"Участие ЕБРР было индикатором для других инвесторов о том, что в этот 
проект можно идти. Мне кажется, что мы могли бы такую роль - интегратора 
проекта, знака качества проекта - предусмотреть в новой архитектуре 
Внешэкономбанка, аналогичную роль мог бы сыграть Внешэкономбанк", - 
сказал замминистра. 

Он также отметил, что основная роль ЕБРР была скорее не материальная, а 
методологическая. "И в этом качестве продолжение сотрудничества с ЕБРР с 
точки зрения востребования лучших практик, вовлечения других инвесторов - 
оно, на мой взгляд, было бы полезно. Но пытаться сильно что-то доказывать, 
что к нам нужно обязательно вернуться - не думаю, что это очень 
целесообразно", - заключил он. 

В июле 2014 года ЕБРР по инициативе акционеров банка от ЕС в связи с 
введением антироссийских санкций принял постановление о "временной 
приостановке" финансирования новых российских проектов. 

Как сообщало агентство Reuters со ссылкой на источник в ЕБРР, Россия 
обратилась в организацию с просьбой вынести на обсуждение запрет на 
кредитование российских проектов. 

Также стало известно, что Минфин планирует направить в ЕБРР материалы по 
возобновлению финансирования проектов. Однако, по словам источника ТАСС, 
близкого к ЕБРР, организация вряд ли пойдет навстречу требованию России, не 
исключен и самый пессимистичный сценарий - ЕБРР может полностью 
прекратить работу с российскими проектами.  
http://tass.ru/ekonomika/4201971 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

http://www.bankodrom.ru/novosti/140156/
http://gursesintour.com/aktualnye-novosti/veb-opredelitsya-s-pokupatelem-svyaz-banka-i-globeksa-do-iyulya/753125/
http://kremlinpress.com/2017/04/22/gorkov-veb-poluchil-4-predlozheniya-o-zakupke-ego/
http://163gorod.ru/event/24339264-veb-poluchil-predlozheniya-o-zakupke-ego-ukrainskoy-dochki-gorkov
http://unionnews.ru/2017/04/22/gorkov-veb-poluchil-4-predlozheniya-o-zakupke-ego.html
http://tass.ru/ekonomika/4201971
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ГРУППА ВНЕШЭКОНОМБАНКА 
 

 

Известия, 24 апреля 2017 

МИНПРОМТОРГ ПОМОЖЕТ РОССИЙСКИМ ЭКСПОРТЕРАМ ОСВАИВАТЬ 
НОВЫЕ РЫНКИ 

Ведомство создает специальный конъюнктурный центр 

Министерство промышленности и торговли (МПТ) совместно с Российским 
экспортным центром (РЭЦ) в июне запускают Конъюнктурный центр, 
который будет бесплатно предоставлять качественную экспертизу российским 
компаниям для выхода на зарубежные рынки. Об этом "Известиям" рассказал 
первый заместитель министра промышленности и торговли Глеб Никитин. 
Подробности проекта пояснил глава Российского экспортного центра (РЭЦ) 
Петр Фрадков. Центр поможет продвигать высокотехнологичную продукцию 
российских производителей за рубежом, а также обнулит затраты бизнеса на 
платную аналитику. 

Сегодня российский бизнес, особенно из числа некрупного, не имеет 
возможности получить качественную экспертизу о потенциальных экспортных 
рынках. Изменить эту ситуацию и призван конъюнктурный центр (КЦ).  

 - Вот хочет компания поставлять в Аргентину, например, тележки. Центр 
делает анализ по Аргентине и по Латинской Америке в целом, оценивает 
потенциальный объем рынка - сколько там нужно тележек, будет ли 
рентабельной поставка их туда, какой будет пошлина, нужно ли пройти 
сертификацию, - объяснил Глеб Никитин "Известиям" логику работы новой 
структуры. 

Конъюнктурный центр заработает в пилотном режиме уже с июня, добавил 
первый замминистра. 

 - Мы считаем, что у любой российской компании, которая хочет экспортировать 
продукцию, должен быть доступ к аналитике по интересующим рынкам. 
Например, к информации относительно наличия или отсутствия торговых 
барьеров по конкретным продуктам, номенклатуре, типовому таможенному 
тарифу по региону и стране и так далее, - заявил он. 

По словам Глеба Никитина, сейчас проводится последовательный анализ 
географических приоритетов по экспорту товаров, пока не зависящий от заявок 
экспортеров. После запуска создание базы данных будет опираться на запросы 
производителей. 

КЦ будет сначала работать как подразделение Российского экспортного центра, 
уточнил замминистра, но специалисты в него будут привлечены также из 
аналитического центра при правительстве и центра внешней торговли при 
Минпромторге. 
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 - Мы создадим таким образом особый класс людей, профессионалов в этой 
сфере. Сейчас у нас крайне мало внешнеторговых специалистов, 
сфокусированных на конкретные продукты, - подчеркнул Глеб Никитин. 

Фактически центр будет состоять из базы данных и специалистов, у которых 
можно будет запросить очную консультацию по каждому продукту. 

Генеральный директор РЭЦ Петр Фрадков пояснил "Известиям", что сервис 
сейчас только разрабатывается, но в тестовом режиме в сети он уже доступен.  

 - В системе уже имеется аналитика по странам, регионам и отраслям. Перед 
началом работы нужно зарегистрироваться в личном кабинете. Все 
зарегистрированные компании периодически проверяются в сервисе СПАРК 
для того, чтобы мы понимали, что работаем с "живым" экспортером или с 
компанией, которая действительно планирует экспортировать, - пояснил Петр 
Фрадков. 

По его мнению, в КЦ будут обращаться прежде всего небольшие компании, 
ведь крупный бизнес уже имеет собственных аналитиков и присутствует на 
глобальном рынке. 

Согласно опросам РЭЦ, более 50% экспортеров нуждаются в подобном центре. 
При этом более 60% запросов в РЭЦ касаются именно торговой аналитики и 
исследований рынка.  

 - Центр будет помогать малому бизнесу, который еще находится "в поиске 
себя", - добавил гендиректор РЭЦ. 

Эксперты полагают, что инициатива поможет небольшим российским 
компаниям, которые производят высокотехнологичную продукцию. 
Заинтересованы в аналитике могут быть и поставщики высокоточного 
оборудования, деталей и комплектующих для промышленности и отдельных 
механизмов, а также поставщики плодоовощной продукции, считает старший 
аналитик "Альпари" Анна Бодрова. 

По словам директора группы корпоративных рейтингов АКРА Максима 
Худалова, цены на услуги по внешней аналитике сейчас высокие. 

 - Если России таким образом удастся создать аналог австралийского бюро 
сельскохозяйственной и ресурсной экономики ABARES, которое мониторит 
цены и баланс рынка на основных рынках экспорта австралийского сырья, 
выпускает их обзоры и прогнозирует основные показатели, причем на 
ежеквартальной основе и бесплатно, то это могло бы значительно сократить 
расходы российского бизнеса на подписку на платные источники информации, - 
уверен Максим Худалов. 

По мнению Анны Бодровой, самая большая потенциальная проблема для 
центра - это сложность подготовки хорошей аналитики по каждой точке земного 
шара для нужд конкретной компании.  

Бизнес позитивно оценивает инициативу Минпромторга. Первый вице-
президент "Опоры России" Павел Сигал отметил, что в России достаточно 
много небольших компаний, которые обладают хорошим экспортным 
потенциалом, но нехватка аналитики не позволяет им выходить на внешние 
рынки. Позволить себе нанять консультантов или сотрудников с большим 
опытом внешнеэкономической деятельности они не могут, добавил Павел 
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Сигал. Создание органа, способного решить эту проблему, по его мнению, - 
здравая идея, которая позволит стимулировать экспорт для небольших 
компаний. 

Завершение формирования конъюнктурного центра Минпромторг планирует в 
июне. Центр будет запущен в рабочем режиме в 2018 году. В ведомстве также 
уточнили, что в этом году вся помощь компаниям будет совершенно 
бесплатной, с 2018 года часть информации станет платной, но только чтобы КЦ 
стал самоокупаемой структурой.  
http://izvestia.ru/news/689882 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

РАЗНОЕ 
 

Tadviser.ru, 21 апреля 2017 

ВНЕШЭКОНОМБАНК (БЛОКЧЕЙН, ЦИФРОВОЙ КОНТРАКТ) 

"Крок" переведет инвестиционный процесс ВЭБ на блокчейн 

Заказчик: Внешэкономбанк (ВЭБ) Банк развития и внешнеэкономической 
деятельности  

Дата проекта: 2017/03 - 2017/09 

Бюджет проекта: 3,25 млн руб.  

Вслед за многими финансовыми учреждениями Внешэкономбанк тоже взялся 
за разработку своего блокчейна. 22 декабря 2016 года ВЭБ объявил поиск 
подрядчика для создания за 3,5 млн рублей прототипа системы "Цифровой 
Контракт", которая должна будет базироваться на блокчейн-технологии. [1]  

ВЭБ выбрал подрядчика для перевода инвестиционного процесса на блокчейн 

В феврале 2017 года банк рассмотрел заявки участников. Всего было подано 3 
предложения от компаний "Ай-Теко", "Крок Регион" и "Синимекс-Информатика". 
"Ай-Теко" хотел выполнить контракт за 500 тыс. руб., т.е. в 7 раз ниже 
начальной стоимости договора. Однако эта заявка была отклонена из-за не 
соответствия требованиям документации.  

После рассмотрения оставшихся заявок победителем была признана компания 
"Крок Регион". Договор был заключен 13 марта, его стоимость составила 3,25 
млн рублей.  

 Задачи проекта 

Согласно тендерной документации, эта система предназначена для того, чтобы 
обеспечить надежную и безопасную регистрацию и хранение ключевых 
событий инвестиционного процесса. К таким относятся подписание договоров, 
контрактов и других документов, приемка товаров, работ, услуг, подтверждение 
платежей.  

Технология блокчейн должна гарантировать невозможность изменения 
подписанных и зарегистрированных ключевых событий, - говорится в 
техзадании.  

http://izvestia.ru/news/689882
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 Функционал системы 

Ввод данных, надежное и безопасное хранение текстов документов, в 
перспективе контроль и анализ договорных сумм и сроков - таковы основные 
возможности, которые должна будет обеспечить система. У нее должен быть 
собственный пользовательский интерфейс, в перспективе система должна 
интегрироваться с другими информационными системами.  

Пользоваться системой "Цифровой контракт" смогут представители ВЭБа, его 
клиенты, их контрагенты и т.д. Причем пользователи смогут предоставлять 
свои вычислительные мощности для функционирования этой системы, и в 
перспективе - получать за это вознаграждение, как говорится в тендерной 
документации. При этом другие участники системы будут платить комиссию за 
пользование.  

Пользовательские приложения должны функционировать на стационарных 
компьютерах на Windows, а в перспективе должна быть разработана мобильная 
версия приложения для работы под управлением iOS.  

Глава ВЭБа Сергей Горьков считает, что в будущем блокчейн может стать 
очень важным для российского государства 

Как и во многих последних блокчейн-проектах, которые реализуют банки, ВЭБ 
планирует использовать приватный (закрытый, permissioned) блокчейн. Это, по 
сути, распределенная база данных, в которой гарантируется неизменность 
информации. В частности, про один из модулей системы в техзадании 
говорится, что он "должен быть изолирован от других блокчейн-систем в сети 
интернет, реализуя приватную блокчейн-систему".  

Прототип системы должен иметь возможность его развития до 
полномасштабной версии путем расширения программного кода без его 
полного переписывания, говорится в документации.  

 Мнение заказчика 

Стоит отметить, что в ВЭБе назвали блокчейн перспективным проектом для 
госкорпорации еще осенью 2016 года. Тогда глава ВЭБа Сергей Горьков 
рассказывал, что госкорпорация рассматривает возможность инвестиций в 
создание блокчейн-инфраструктуры на территории России - на Кольском 
полуострове, в Ленинградской области и в Подмосковье. [2]  

26 декабря 2016 года он сообщил, что в январе 2017 года ВЭБ планирует 
подписать соглашение о намерениях по применению технологии блокчейн на 
территории России. [3] Как именно и в каких проектах планируется 
использовать технологию, он не пояснил, но назвал примерную сумму 
инвестиций - $100-150 млн.  

В целом блокчейн для российского государства может стать очень важным в 
будущем, - отметил глава ВЭБа.  
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D
1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD
%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D
0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%B
D,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%
D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82) 

http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
http://www.tadviser.ru/index.php/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82:%D0%92%D0%BD%D0%B5%D1%88%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA_(%D0%92%D0%AD%D0%91)_(%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D1%87%D0%B5%D0%B9%D0%BD,_%D1%86%D0%B8%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%82)
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Ведомости, 24 апреля 2017 

ПРАВА ЗАКЛЮЧАТ В БЛОКЧЕЙН 

В России появится блокчейн-платформа управления интеллектуальной 
собственностью. Ее создают авторские общества, университеты и фонд 
"Сколково"  

Фонд "Сколково", несколько университетов и общества по коллективному 
управлению правами создают ассоциацию, цель которой - запустить в России 
единую платформу управления объектами интеллектуальной собственности 
ipchain, рассказал советник председателя правления фонда "Сколково" по 
вопросам интеллектуальной собственности Максим Прокш. Это Национальный 
координационный центр обработки транзакций с интеллектуальной 
собственностью, он находится в процессе организации, уточнил он.  

Платформа будет работать на базе технологии блокчейн, говорит Прокш: в ней 
будет информация обо всех объектах интеллектуальной собственности - 
объектах авторских и смежных прав, патентах, товарных знаках и др., о том, как 
они используются в цифровой среде (в интернете, на ТВ, в публичных местах, 
где есть возможность распознавания проигрываемых произведений и т. п.), о 
переходе прав на объекты. В будущем на базе этой платформы могут быть 
созданы биржи по продаже прав: блокчейн позволит отслеживать 
использование объектов и регистрировать сделки с ними.  

"Мы предложим всем авторам и владельцам прав размещать на ней свои 
объекты и определять пределы и способы их использования. Также придется 
разработать стандарт обмена информацией, чтобы к платформе могли 
подключать свои системы другие владельцы прав", - добавляет Прокш.  

Фонду интересно участвовать в этом проекте, потому что "Сколково" хочет 
собрать у себя на территории инновационного центра все активности, 
связанные с интеллектуальной собственностью, объясняет Прокш: в "Сколково" 
много стартапов, важно, чтобы они могли на месте решить все задачи, 
связанные с правами и патентами на их продукты.  

Кроме фонда "Сколково" учредителями центра станут Российское авторское 
общество (РАО), Российский союз правообладателей (РСП), Всероссийская 
организация интеллектуальной собственности (ВОИС), Высшая школа 
экономики (ВШЭ), Санкт-Петербургский национальный исследовательский 
университет информационных технологий, механики и оптики, Научно-
исследовательский институт экономических стратегий и банк "Новый век". Их 
представители подтвердили, что планируют участвовать в создании центра, но 
уточнили, что принятие окончательного решения требует одобрения 
руководящих органов организаций.  

Речь идет об использовании технологий блокчейн для развития сферы 
интеллектуальной собственности, причем речь идет обо всех формах и видах 
результатов интеллектуальной деятельности, говорит первый проректор ВШЭ 
Леонид Гохберг. Цифровая среда позволяет вводить в оборот объекты, 
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которые в традиционной сфере интеллектуального права не рассматриваются, 
например сложные трехмерные, информационные модели, цифровые описания 
генетического редактирования, алгоритмы искусственного интеллекта и др., 
объясняет он. По его словам, задача университетов, участвующих в 
ассоциации, - разработка самой платформы и стандартов.  

 Финансы от романсов  

7,75 млрд руб. собрали в 2015 г. три крупнейшие российские организации по 
коллективному управлению музыкальными правами, аккредитованные 
государством: РАО, РСП и ВОИС  

В будущем эта платформа может заменить устаревшую систему коллективного 
управления правами, считает Прокш. В связи с приходом интернета наступает 
система индивидуального управления правами, а это удобнее всего будет 
делать именно в рамках технологии блокчейн, в которой фиксируются любые 
движения прав, считает он.  

"В условиях цифровой экономики институт посредничества замещается 
цифровыми платформами, которые предоставляют пользователям 
возможность прямого взаимодействия с производителями контента", - признает 
руководитель двух обществ по коллективному управлению правами - РСП и 
ВОИС - Андрей Кричевский. "Около года назад мы с партнерами из фонда 
"Сколково" и Минобрнауки начали разработку концепции и технологической 
базы сети транзакций интеллектуальных прав на основе блокчейна. Сегодня 
мы вплотную подошли к реализации этой концепции на практике", - добавляет 
он. "Но мы не планируем финансировать этот проект, - говорит Кричевский. - 
Мы будем участвовать в нем нашими реестрами прав на произведения и уже 
разработанными нами системами управления правами".  

Вопросы финансирования проекта учредители ассоциации официально не 
комментируют. Человек, близкий к нескольким учредителям, говорит, что на 
создание такой системы потребуется 20-30 млн руб., а финансировать проект 
будет банк "Новый век". Это подтвердил предправления этого банка Вадим 
Мартынов. По его словам, инвестиции в инновационные высокотехнологичные 
проекты, в том числе в сфере интеллектуальной собственности, - стратегия 
банка.  

Это интересный проект, особенно для издательского бизнеса, считает 
руководитель Warner Music Russia Александр Блинов. По его словам, Warner 
собирается разместить свой каталог произведений в ipchain.  

Минобрнауки рассмотрит возможность подключения к ipchain единой 
государственной системы учета НИОКТР гражданского назначения, говорит 
директор департамента науки и технологий Минобрнауки Сергей Матвеев. По 
его словам, это даст возможность быстрого вовлечения в рынок результатов 
науки, мгновенного совершения сделок участниками рынка на основе умных 
контрактов.  

В будущем на базе этой платформы могут быть созданы биржи по продаже 
прав 
https://www.vedomosti.ru/newspaper/articles/2017/04/24/687026-prava-blokchein 
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